

# 新 ひまわり通信

第3号  
令和6年9月発行

グループホーム北花田

朝夕涼しくなり、少しずつ秋の気配が感じられるようになってきました。散歩や買い物にも少しずつ出掛けてます♪



今年の夏は暑く、散歩や買い物にもなかなか出掛けられない日が続きましたが、やっと少し暑さが緩和♪『散歩に行きませんか?』の声掛けに『行くわ♪』と出発するや否や『暑いわあ…』と。そこからのペースは職員も顔負け…あっという間に到着♪恐れ入りました…



朝から久々の散歩へ…♪

## 10月の行事予定

- 10/4 布団太鼓
- 10/10 手芸クラブ 10/18 ミニ運動会
- 10/24 運営推進会議
- ※月末にはみかん狩り?

## みんなで花火をしました♪



## お誕生日おめでとうございます♪



R 様

みんなを笑顔にして  
下さる優しい女性です♪



M 様

いつも楽しいお話一杯  
元気で明るい女性です♪

## お知らせ

- ・別紙「公式LINE」についてお知らせを配布しています。ぜひご登録下さい。行事の様子やお知らせを配信致します♪  
もちろん個々のメッセージも変わらず対応可能です。ご意見ありましたらご連絡ください。
- ・秋の行楽シーズンの外出を検討しています。個々の対応となる可能性もありますのでご相談させていただきます。



盛り付けは任せて～♪

## 夕食の盛り付け♪

『お願いできますか?』と持っていくと。お皿の配置を考えながら…ひとつずつ丁寧に…  
皆さん役割分担しながら出来ることをお手伝いいただき、あっという間に準備ができました♪  
いつもありがとうございます☆

今日のお昼は、久々皆で外食♪  
メニューを見ながら…  
『これが美味しそうやな…』  
『こっちもいいな…』と。皆様ワクワクしながらの楽しそうな相談の音が♪『うわあ!美味しそう♪』とそこからは夢中で味わいながら…  
外食はいつどこに行っても楽しい時間♪また行きましょう♪



外食に行きました～♪